



## **Auszug aus dem substanziellen Protokoll 109. Ratssitzung vom 25. September 2024**

**3727. 2024/240**

**Postulat der SP-, Grüne-, GLP- und Die Mitte/EVP-Fraktion vom 29.05.2024:  
Adäquate Erschliessung des Quartiers Affoltern bis zur Inbetriebnahme des  
Trams sowie Berichterstattung an den Gemeinderat**

*Anjushka Früh (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Der Kanton hat die Investitionen für das Tram Affoltern im aktuellen Konsolidierten Entwicklungs- und Finanzplan (KEF) um zwei Jahre nach hinten geschoben. Dies wird einmal mehr zur Verzögerung der Umsetzung führen. Umso wichtiger ist die zeitnahe Umsetzung der notwendigen Entlastungsmassnahmen für den öffentlichen Verkehr in Affoltern.*

Der Rat wird über den Antrag am 2. Oktober 2024 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat